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午前９時 30 分 開会 

 

○委員長（管野英美子君） 

皆様おはようございます。議会運営委員

会を始めます。 

ただいまの出席委員は、６名であります。

定足数に達しておりますので、議会運営委

員会を開会いたします。 

委員会の開会に当たり、町長から挨拶が

ございます。 

上浦町長。 

○町長（上浦 登君） 

皆さんおはようございます。 

酷暑の夏と言われておりましたけど、少

しだけちょっと涼しくなったかなと思って

おりますが、残暑が厳しい折でございます、 

皆さん御自愛いただきますようにお願いい

たします。 

本日は、お忙しい中、９月定例会議にか

かります議会運営委員会に御参集をいただ

きまして誠にありがとうございます。 

９月の定例会議はですね、いわゆる決算

についてですね、御承認をいただくという

ような議会ということにもなってございま

すので、追送も含めまして、13 の案件を提

案させていただくこととなっておりますの

で、何とぞよろしくお願い申し上げます。

14 になりましたか。よろしくお願いします。 

簡単ではございますが、委員会開会に当

たりましての御挨拶とさせていただきます。 

よろしくお願いいたします。 

○委員長（管野英美子君） 

ありがとうございました。 

それでは、これより本日の会議を開きま

す。 

本日の審査日程は、御手元に配付のとお

りでございます。 

まず１番目の９月定例会議 会議期間に

ついてですが、これは２番目以下を決定し

ていただいた後に決めたいと思います。 

では、２番目の９月定例会議 提出案件等

の審議及び日程についてに入らせていただ

きます。 

提出予定議案数は、報告１件、条例改正

１件、補正予算１件、その他２件、後期高

齢者医療広域連合と水道企業団の規約変更、

決算認定６件のほかに、後ほど説明いただ

きますが、追送議案２件、追加議案１件が

あると聞いております。追送、追加を含め

ますと合計 14 件でございます。 

次に全員協議会の開催についてでござい

ますが、有りということでよろしいですか。 

（「はい」の声あり） 

○委員長（管野英美子君） 

また、議会運営委員会報告はさせていた

だくということで有りで、提出予定議案の

概略説明はしていただくということで、こ

れも有りでお願いします。 

それから、理事者側より教育に関する事

務の管理及び執行の状況の点検及び評価報

告書の報告があると聞いております。これ

は毎年、全員協議会で報告していただくこ

とになっておりますので、有りでお願いし

ます。 

次に、少し前になりますが、６月 10 日に

スマートシティ特別委員会が開催されまし

たのでその報告と、それと広域議会の関係

ですが、７月 16 日に大阪広域水道企業団議

会全員協議会が、７月 22 日に豊能郡環境施

設組合議会臨時議会が、７月 24 日に大阪府

後期高齢者医療広域連合議会臨時会が、８

月９日に猪名川上流広域ごみ処理施設組合

議会定例会が、８月 21 日に豊能郡環境施設

組合議会定例会がそれぞれ開催されました

ので、その報告をしていただくということ

で、有りでよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

○委員長（管野英美子君） 
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また、申し合わせ事項を改正し、議員が

公費を使って参加した研修等の報告を全員

協議会でしていただくということになりま

したので、７月と８月分について参加議員

より報告していただきます。 

次に、全協その他ということで、理事者

側で何かございますでしょうか。 

入江総務部長。 

○総務部長（入江太志君） 

おはようございます。総務部、入江です。 

教育の報告につきましては、先ほど委員

長から全協で報告と言っていただきました

ので、それ以外では、高齢者の見守り事業

についてが一つ、スマートシティ事業のＫ

ＰＩについてが一つ、スマートシティ事業

に係る住民訴訟についての計３件の報告を

させていただきたいと思っております。 

また、定例会議最終日に全員協議会がご

ざいましたら、新型コロナワクチン接種に

ついて報告をさせていただきたいと思って

おります。 

以上です。よろしくお願いいたします。 

○委員長（管野英美子君） 

それでは、教育の報告も含め４件につい

て、開会前の全員協議会で報告をしてくだ

さい。 

次に、追送議案について理事者側から説

明してください。 

入江総務部長。 

○総務部長（入江太志君） 

総務部、入江でございます。 

まず一つ目でございますが、豊能郡環境

施設組合規約の変更に関する協議について

でございます。 

これにつきましては、８月 21 日の豊能郡

環境施設組合の８月定例会が開催されてお

ります。そこでですね、廃棄物処分施設の

設置工事関係予算が成立したところでござ

いますが、この工事に伴いまして現在の豊

能郡環境施設組合の事務所の移転が必要と

なることから、組合事務所を豊能町役場本

庁内に移転したいと考えております。 

これに伴いまして、組合規約を改正し、

組合の位置、これは規約第４条でございま

すが、変更をする必要がございます。 

８月 21 日の組合議会の予算審議を踏ま

えまして、組合規約の改正議案の提出をお

願いしたいと考えておりましたので、８月

20 日の議案書の送付に間に合わなかった

ため、今回追送をお願いするものでござい

ます。これが一つ目でございます。 

二つ目に、令和６年度一般会計補正予算

（第３回）の議案でございます。 

これにつきましては、議案送付日の８月

20 日時点では、補正予算の金額が２件確定

しなかったため追送をお願いするものでご

ざいます。 

そのうちの一つ目が、豊能郡環境施設組

合の負担金関係予算でございます。 

先ほど組合規約改正の議案追送のところ

でも御説明いたしましたが、８月 21 日に豊

能郡環境施設組合議会において、廃棄物処

分施設の設置工事関係予算が成立したとこ

ろでございますが、その審議結果を待って、

当該事業に係る本町の負担金関係経費を補

正予算に計上させていただきたく、追送を

お願いするものでございます。 

あと二つ目でございますが、東能勢中学

校の施設改修に係る設計予算でございます。 

現在、令和８年４月の義務教育学校開校

に向け、令和７年度に第２期の改修工事を

予定しており、今回設計予算の計上をお願

いする予定ですが、東地区の学校の場所に

つきましては、８月 28 日に総合教育会議の

開催を予定しており、その協議結果を踏ま

えて設計予算を計上させていただきたいと

考えており、追送をお願いするものでござ

います。 
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この２点がですね、発送時に予算が確定

しなかったために、追送をお願いするもの

でございます。 

以上でございます。よろしくお願いしま

す。 

○委員長（管野英美子君） 

次に、常任委員会付託についてですが、

まずは第１号認定から第６号認定までを除

いて、御意見をいただきたいと思います。 

常任委員会に付託しては、どうかという

ことです。 

はい、永谷委員。 

○委員（永谷幸弘君） 

おはようございます。永谷です。 

私としては、両常任委員会とも付託とい

うことでお願いしたいと思います。 

以上でございます。 

○委員長（管野英美子君） 

委員の皆様、よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○委員長（管野英美子君） 

それでは、常任委員会に付託して審査を

していただきます。 

  第 38 号議案から第 41 号議案までと、追

送議案２件、豊能郡環境施設組合規約の変

更協議、令和６年度一般会計補正予算（第

３回）の各常任委員会への付託の振り分け

について、事務局から説明をお願いします。 

浜本事務局長。 

○議会事務局長（浜本正義君） 

はい、おはようございます。議会事務局、

浜本です。 

それでは、説明させていただきます。 

総務建設常任委員会へは、第 39 号議案と

追送議案の豊能郡環境施設組合規約の変更

に関する協議について、それから令和６年

度豊能町一般会計補正予算（第３回）、これ

の関係部分、この３議案が付託となります。 

福祉教育常任委員会へは、第 38 号、第 40

号、第 41 号、それから追送議案の令和６年

度豊能町一般会計補正予算（第３回）の関

係部分、この４議案が付託となります。 

以上でございます。 

○委員長（管野英美子君） 

各常任委員会への付託については、事務

局説明のとおりでよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

○委員長（管野英美子君） 

御異議ございませんので、そのようにい

たします。 

次に、特別委員会の設置でございますが、

第１号認定から第６号認定までの決算につ

きまして、決算特別委員会を設置して付託

するかどうかを御協議お願いします。 

はい、永谷委員。 

○委員（永谷幸弘君） 

決算特別委員会、有りということでお願

いしたいと思います。 

○委員長（管野英美子君） 

ただいま、設置の意見がございました。

決算特別委員会を設置して、第１号認定か

ら第６号認定まで付託するということでよ

ろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

○委員長（管野英美子君） 

異議なしと認めます。 

また、委員の人数は従来どおりの偶数の

６人ということでよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

○委員長（管野英美子君） 

御異議ございませんので、６人の構成に

ついてどういたしましょう。 

はい、永谷委員。 

○委員（永谷幸弘君） 

慣例といいますか、これまで予算委員会

の委員になった方が、次は決算特別委員会

委員になったという慣例と申しますか、ご

ざいますので、今回もその流れで行っては
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どうかと思いますが、いかがでしょうか。 

○委員長（管野英美子君） 

皆さんどうですか。 

３月議会の予算委員会とは別の人が、決

算委員になるということでよろしいでしょ

うか。 

（「異議なし」の声あり） 

○委員長（管野英美子君） 

それでは、委員の人選については、議員

間で協議いただき事務局に届けるというこ

とで、委員については、９月２日午後５時

までに事務局へ届けてください。よろしく

お願いいたします。 

また決算特別委員会を設置して付託とな

りますので、第１号認定から第６号認定ま

でにつきましては、全員協議会での提出議

案の概略説明は行わないということでよろ

しいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

○委員長（管野英美子君） 

御異議ございませんので、そのようにい

たします。 

はい、入江総務部長。 

○総務部長（入江太志君） 

総務部、入江でございます。 

委員長すいません。決算特別委員会の説

明・答弁者は、課長補佐・主幹をメインに

説明をする旨お願いしたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

○委員長（管野英美子君） 

今、理事者側から決算特別委員会の説明・

答弁者は課長補佐・主幹でお願いできない

かとありましたが、委員の皆様いかがです

か。 

（「異議なし」の声あり） 

○委員長（管野英美子君） 

よろしいですか。 

これについては、去年の決算委員会も今

年の予算委員会もそうでした。きっちりと

わかりやすく責任を持って説明・答弁して

いただけるならそれでよいと思います。 

委員の皆様よろしいですね。 

（「異議なし」の声あり） 

○委員長（管野英美子君） 

御異議ございませんので、そのようにお

願いいたします。 

次に、追加議案について、理事者側から

説明してください。 

入江総務部長。 

○総務部長（入江太志君） 

総務部、入江でございます。 

毎年、追加で報告をさせていただいてお

ります健全化判断比率及び資金不足比率報

告の件でございます。 

監査委員による審査が、８月 19 日にござ

いました。９月２日の開会日には、準備等

で間に合いませんので、議会最終日に全員

協議会が開催されるようであれば、そこで

御説明をさせていただいた上で、最終日に

提出をさせていただきたいと考えておりま

す。 

それから最終日に間に合えばですが、固

定資産評価審査委員会の委員の選任の同意

が１件と、教育委員会の委員の任命同意の

１件、最終日に全員協議会で説明の上、提

出をさせていただきたいと考えております。 

先ほど言いましたが、間に合えばという

ことなんで、この人事２件は提出できない

かもしれませんが、よろしくお願いいたし

ます。 

○委員長（管野英美子君） 

はい、わかりました。 

委員の皆さん、ただいまの３件の内、人

事２件は、間に合えば提出するということ

ですが、最終日に全員協議会を開催し、説

明を受けた上で提出があることについては

よろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 
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○委員長（管野英美子君） 

それでは、そのようにいたします。 

永並議長、最終日に全員協議会の開催を

よろしくお願いします。 

それから、先ほどありました理事者側か

らの報告、新型コロナワクチン接種につい

ては、そこで報告をしてください。 

次にその他ですが、定例会議日程に係る

もので何かございますか。 

永並議長。 

○議長（永並 啓君） 

開会前の全員協議会終了後に議員総会を

開催いたしまして、議会災害対策本部設置

要綱及び災害時の行動マニュアルについて、

６月定例会議最終日の議員総会で協議しま

したが、継続協議となっておりますので再

度協議したいと思います。 

それと定例会議最終日にも議員総会を開

催いたしまして、完全ペーパーレスについ

て、予算・決算資料の印刷物配布の取扱い

の協議をしたいと思います。 

以上、よろしくお願いいたします。 

○委員長（管野英美子君） 

今議長からありました定例会議開会前と

最終日の議員総会開催とその協議事項につ

いて、委員の皆さんよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

○委員長（管野英美子君） 

それでは、そのようにお願いいたします。 

委員の皆さんからほかに何かございませ

んか。 

理事者側で、ほかにございませんか。 

はい、入江総務部長。 

○総務部長（入江太志君） 

すいません。９月３日にですね、午後３

時開始の大阪 880 万人訓練の実施を予定し

ております。町独自の訓練でございまして、

議員の皆様にも参加していただきたいと思

っておりますので、日程の御配慮をお願い

をいたします。 

以上です。 

○委員長（管野英美子君） 

訓練には、議会としても参加しなければ

ならないと思います。後ほど日程案を示し

ていただきますが、会議中であっても休憩

をして参加するということでよろしいです

か。 

（「異議なし」の声あり） 

○委員長（管野英美子君） 

それでは、訓練に参加でよろしくお願い

いたします。 

次に、３番目の一般質問順序及び時間に

ついて、事務局から説明してください。 

浜本事務局長。 

○議会事務局長（浜本正義君） 

はい。議会事務局、浜本です。 

一般質問の順序につきましては、記載の

とおりでございまして、１番目に吉田正子

議員、２番目に寺脇直子議員、３番目に秋

元美智子議員、４番目に才脇明美議員、５

番目に高尾靖子議員、６番目に池田忠史議

員、７番目に永谷幸弘議員、８番目に中川

敦司議員、９番目に小寺正人議員、10 番目

に管野英美子議員となっております。 

持ち時間につきましては、各議員とも質

問、答弁合わせて 50 分です。 

１日目と２日目の区切りでございますけ

れども、事務局の案といたしましては、一

般質問の１日目は、１番目の吉田議員から

５番目の高尾議員まで５名、２日目は、６

番目の池田議員から 10 番目の管野議員ま

での５名という形で進めさせていただけれ

ばと思っております。 

以上でございます。 

○委員長（管野英美子君） 

一般質問につきましては、説明のありま

した事務局案でよろしいでしょうか。 

はい、永谷委員。 
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○委員（永谷幸弘君） 

いつも１日目は６番までやってたんです

けど、今回これ５番目ということで、今回、

変化というか、何かあって変えられたのか

どうか、それについてお伺いしたいと思い

ます。 

○委員長（管野英美子君） 

答弁を求めます。浜本事務局長。 

○議会事務局長（浜本正義君） 

はい。議会事務局、浜本です。 

今回午後３時から、大阪 880 万人訓練が

ございます。その関係で、まずその２時 50

分に事前放送が入るということになります。

今まででいきますと、午後の方はまず午後

１時 10 分から２時まで、それから 10 分休

憩挟んで２時 10 分から３時までという形

になります。 

880 万人訓練が終わってそのあと、ちょ

っと経ってから再開となりますと、３時半

ぐらいから再開しないといけないというこ

とになりますので、ちょっと間が空いてし

まうと。３時半からするとなると、最後の

６番目の人は３時半から４時 20 分までと

いうことになりますので、そこちょっと間

が空いてしまいますんで、それやったらも

うそこで、５番目の方でその日の会議日程

は終了して、６番目の方から次の日に質問

をしてはどうかと、そういうことでござい

ます。 

○委員長（管野英美子君） 

ただいまの説明でよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○委員長（管野英美子君） 

それでは、事務局案でよろしくお願いい

たします。 

それでは、第１番目に戻りまして、９月

定例会議 会議期間につきまして、事務局で

作成しておりますので、説明をお願いしま

す。 

浜本事務局長。 

○議会事務局長（浜本正義君） 

はい。議会事務局、浜本です。 

先ほど常任委員会、決算特別委員会とも

開催するということになりましたので、そ

このＳｉｄｅＢｏｏｋｓに入っております

日程案の上のほうですね、案の１を御覧く

ださい。 

８月 30 日金曜日、午前９時 30 分から全

員協議会、終了後に議員総会。開会日は、

９月２日月曜日、午前９時 30 分から本会議

で提案説明。２日目は９月３日の火曜日、

午前９時 30 分から本会議で一般質問。なお

その日は午後３時に大阪 880 万人訓練があ

りますので、もし会議中であったとしまし

ても、休憩をして参加していただくという

ことになります。３日目は、９月４日の水

曜日、午前９時 30 分から本会議で一般質問。

それから総括質疑、委員会付託、終了後に

広報特別委員会を予定しております。９月

５日木曜日、午前９時 30 分から総務建設常

任委員会。９月６日金曜日、午前９時 30 分

から、福祉教育常任委員会。９月９日月曜

日、午前９時 30 分からから決算特別委員会

の１日目。９月 10 日の火曜日、午前９時 30

分から決算特別委員会の２日目。９月 11 日

水曜日、決算特別委員会の予備日。９月 12

日木曜日、常任委員会の予備日。閉会日は、

９月 19 日の木曜日、午前９時 30 分から全

員協議会、終了後議員総会。午後１時から

本会議、委員会報告に対する質疑、討論、

採決、それと追加議案があります。 

会議期間は、18 日間としております。 

以上でございます。 

○委員長（管野英美子君） 

ただいま事務局から日程案の説明があり

ましたが、御意見ございますか。 

事務局説明の日程でよろしいですね。 

（「異議なし」の声あり） 
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○委員長（管野英美子君） 

異議なしと認めます。 

次に、４番目の委員会のインターネット

放映について、事務局から説明をしてくだ

さい。 

浜本事務局長。 

○議会事務局長（浜本正義君） 

はい。議会事務局、浜本です。 

各委員会のインターネット放映につきま

しては、昨年の議会基本条例検証の協議の

中で放映するということでまとまり、その

後、関係費用を計上した本年度当初予算が

可決されました。 

そのあとに、議員総会で配信画面等の協

議を経て、このたび放映のための環境準備

が整ったところでございます。 

では、いつから放映するかということで

ございますけれども、事務局といたしまし

ては、ライブ放映、録画放映を試行的に実

施し、それの画面の見え方であったり、音

声の伝わり方、こういったものをですね、

議員間で確認、協議いただいて、それから、

もし改善せなあかんようなことがありまし

たらそれを改善して、本格的に住民の方が

視聴できるようになるようにしてはどうか

と思っております。 

言わば本格放映までの流れにつきまして、

御協議いただければというふうに考えてご

ざいます。 

以上でございます。 

○委員長（管野英美子君） 

ただいま局長からありました、住民の皆

様が視聴できるようになる本格配信までの

流れについて御意見をいただきたいと思い

ます。 

今議会の常任委員会で、一応撮影をする

ということです。 

はい、才脇委員。 

○委員（才脇明美君） 

もう準備ができているということで、９

月から試しができるんですよね。そうです

よね。 

では、この９月が試しということで、本

番は 12 月からということでよろしいんで

はないでしょうか。 

○委員長（管野英美子君） 

ほかに御意見ございますか。 

ただいま才脇委員のほうから、９月定例

会議は試行実施にして、問題がなければ、

次の 12 月定例会議から本格実施するよう

に進めてはどうかという御意見でしたが、

いかがでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

○委員長（管野英美子君） 

ここでは、異議なしですが、現状会派制

もなく議員も 12 名ですので、全議員の意見

を聞いて進めてはどうでしょう。 

（「異議なし」の声あり） 

○委員長（管野英美子君） 

御異議ございませんので、議長には議員

総会等で協議の場を持っていただきますよ

うお願いいたします。 

永並議長。 

○議長（永並 啓君） 

わかりました。それでは、まずは８月 30

日の議員総会で協議事項に追加したいと思

います。 

○委員長（管野英美子君） 

よろしくお願いいたします。 

次に、５番目のその他ですが、何かござ

いませんか。 

なければ、これまで決まったことを事務

局長から再確認の意味でお願いいたします。 

浜本事務局長。 

○議会事務局長（浜本正義君） 

はい。議会事務局、浜本です。 

それでは確認させていただきます。 

１番目、令和６年９月定例会議の会議期
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間でございます。令和６年９月２日月曜日

から９月 19 日木曜日までの 18 日間でござ

います。 

２番目、９月定例会議の提出案件等の審

議及び日程でございます。 

提出予定議案数は、報告１件、条例改正

１件、その他２件、後期高齢と企業団規約

の変更でございます。補正予算１件、決算

認定６件のほかに追送議案として、その他

１件、環境施設組合の規約変更でございま

す。それから補正予算１件、一般会計の補

正でございます。これらがあります。 

議会最終日に提出予定の追加議案、報告

１件でございまして、健全化判断比率及び

及び資金不足比率報告の件でございます。 

追送、追加議案も加えますと、合計で 14

件となります。 

また間に合えば提出となる追加議案とし

て、固定資産評価審査委員会委員の選任同

意が１件、教育委員会委員の任命同意が１

件ございます。 

全員協議会を８月 30 日金曜日、午前９時

30 分に開催し、議会運営委員会報告、提出

予定議案の概略説明、決算認定６件を除い

てしていただきます。 

また６月 10 日開催のスマートシティ特

別委員会報告、７月 16 日開催の大阪広域水

道企業団議会全員協議会報告、７月 22 日開

催の豊能郡環境施設組合議会臨時会報告、

７月 24 日開催の大阪府後期高齢者医療広

域連合議会臨時会報告、８月９日開催の猪

名川上流広域ごみ処理施設組合議会定例会

報告、８月 21 日開催の豊能郡環境施設組合

議会定例会報告をしていただきます。 

それから、議員が公費により参加した研

修等の報告をすることになりましたので、

７月と８月分について参加議員より報告い

ただきます。 

その他といたしまして、理事者側より教

育に関する事務の管理及び執行の状況の点

検及び評価報告書の報告について、高齢者

見守り事業について、スマートシティ事業

のＫＰＩについて、スマートシティ事業に

係る住民訴訟について、この４件を報告し

ていただきます。 

常任委員会への付託ですけれども、令和

５年度決算である第１号認定から第６号認

定までを除き、常任委員会に付託となりま

す。 

総務建設常任委員会へは、第 39 号と追送

議案の豊能郡環境施設組合規約の変更に関

する協議について、令和６年度豊能町一般

会計補正予算（第３回）関係部分の３議案

が付託となります。 

福祉教育常任委員会へは、第 38 号、第 40

号、第 41 号と追送議案の令和６年度豊能町

一般会計補正予算（第３回）関係部分の４

議案が付託となります。 

総務建設常任委員会は、９月５日木曜日

午前９時 30 分より、福祉教育常任委員会は、

９月６日金曜日午前９時 30 分より審査い

ただきます。常任委員会の予備日は、９月

12 日木曜日です。 

特別委員会の設置につきましては、決算

特別委員会を設置し、第１号認定から第６

号認定までが付託となります。委員は６名、

委員の人選については、議員間で協議いた

だき、９月２日月曜日午後５時までに事務

局へ届出をお願いします。ただ申し合わせ

によりまして、今年の予算特別委員になっ

ていない議員が、決算特別委員になるよう

にしてください。 

決算特別委員会は、９月９日月曜日と翌

10 日火曜日、両日とも午前９時 30 分に審

査いただきます。 

決算特別委員会の予備日は、９月 11 日水

曜日です。なお決算特別委員会での説明・

答弁者は、課長補佐・主幹がメインになり
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ます。 

定例会最終日の９月 19 日木曜日、午前９

時 30 分より全員協議会を開催し、追加議案

の説明と理事者より新型コロナワクチン接

種について報告していただきます。 

８月 30 日の全員協議会終了後、議員総会

を開催し、議会災害対策本部設置要綱及び

災害時の行動マニュアルの見直しについて、

委員会放映の試行実施について協議いただ

きます。 

また９月 19 日木曜日の最終日にも議員

総会を開催し、完全ペーパーレスについて、

予算・決算資料の印刷物廃止の取扱いの協

議をしていただきます。 

３番目、一般質問の順序及び時間でござ

いますけれども、質問者は 10 名で、質問順

は、１番目に吉田議員、２番目に寺脇議員、

３番目に秋元議員、４番目に才脇議員、５

番目に高尾議員、６番目に池田議員、７番

目に永谷議員、８番目に中川議員、９番目

に小寺議員、10 番目に管野議員となります。

各議員とも質問答弁合わせて 50 分間です。 

９月３日に、１番目の吉田議員から５番

目の高尾議員まで５人 250 分。９月４日に、

６番目の池田議員から 10 番目の管野議員

まで５人 250 分となります。 

４番目、その他でございますけれども、

９月３日火曜日午後３時に大阪 880 万人訓

練があります。その日は本会議があります

けれども、日程が全部終了していなければ、

本会議を休憩して参加していただきます。 

本日決定いただいた内容は、以上でござ

います。 

○委員長（管野英美子君） 

内容の確認はよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○委員長（管野英美子君） 

それでは、以上で本日の議会運営委員会

の案件は全て終了いたしました。 

よって閉会したいと思います。これに御

異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○委員長（管野英美子君） 

異議なしと認めます。 

よって本委員会は、閉会することに決定

いたしました。 

これをもって議会運営委員会を閉会いた

します。 

どうも御苦労さまでした。 

 

午前 10 時３分 閉会 
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